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Produktsicherheitshinweis Art.-Nr. 200, Rumpf Aufraubürste inkl. Schutzhülle  
 

Diese Drahtbürste ist ausschließlich zum Aufrauen von Tanzschuh-Chromledersohlen 
geeignet. Verwenden Sie diese Drahtbürste daher ausschließlich zum Aufrauen von 
Tanzschuh-Chromledersohlen. Beachten Sie die untenstehenden Sicherheitshinweise! 
Eigenschaften: 

Sicherheitshinweise: Hinweis: 1. Allgemeine Sicherheitshinweise – Diese Hand-

Drahtbürsten dienen ausschließlich zum Aufrauen von Tanzschuh-Chromledersohlen. 

- Verwenden Sie Hand-Drahtbürsten ausschließlich für die vorgesehene Anwendung 

und gemäß den Herstellerangaben. - Halten Sie Kinder und unbefugte Personen vom 

Arbeitsbereich fern, insbesondere bei Arbeiten mit scharfen Drahtborsten. 2. 

Gefahren und Risikobewertung – Gefahren durch unsachgemäße Anwendung: - 

Unsachgemäßer Gebrauch, wie das Anwenden  von übermäßigem Druck oder die 

Nutzung auf ungeeigneten Materialien kann zu Werkzeug- oder Materialschäden 

sowie Verletzungen führen. - Verwenden Sie diese Drahtbürsten nur für die 

vorgesehenen Aufgaben. Gefahren durch beschädigte Drahtbürsten: - Gebrochene 

oder lose Drahtborsten können herausfallen und Verletzungen verursachen. - 

Überprüfen Sie die Hand-Drahtbürste vor jeder Nutzung auf lose Borsten, Risse oder 

Abnutzung. Gefahren durch unsachgemäße Handhabung: - Unsichere Haltung oder 

zu kräftige Bewegungen können zu unkontrolliertem Abrutschen und Verletzungen 

führen. - Halten Sie die Drahtbürste sicher und führen Sie sie gleichmäßig über die 

Oberfläche der Sohlen. Gefahren durch herausfallende Borsten oder Partikel: - Beim 

Bürsten können Borsten oder Partikel herausfallen, die Augen, Haut oder Atemwege 

schädigen können. - Tragen Sie geeignete Schutzausrüstung, wie Schutzbrille, 

Staubmaske und Handschuhe. Weitere Risiken: - Arbeiten ohne Fixierung des zu 

bearbeitenden Gegenstandes kann zu unkontrollierten Bewegungen oder 

Verletzungen führen. 3. Sicherheitshinweise für den Betrieb - Verwenden Sie nur 

intakte Hand-Drahtbürsten, die für die jeweilige Aufgabe und das Material geeignet 

sind. - Arbeiten Sie mit gleichmäßigem Druck, um das Werkstück und die Drahtbürste 

zu schonen. - Bürsten Sie immer vom Körper weg, um Verletzungen durch 

herausfallende Borsten zu vermeiden.  4. Wartung und Pflege - Überprüfen Sie die 

Hand-Drahtbürste regelmäßig auf lose oder beschädigte Borsten. - Reinigen Sie die 

Drahtbürste nach jedem Gebrauch von Rückständen, um die Borsten intakt zu halten. 

- Lagern Sie Drahtbürsten in der mitgelieferten Schutzhülle an einem trockenen, 

sauberen Ort, um Korrosion und Abnutzung zu vermeiden. - Ersetzen Sie 

Drahtbürsten mit stark abgenutzten oder beschädigten Borsten, um optimale 

Ergebnisse zu gewährleisten. 5. Notfallmaßnahmen bei Funktionsstörungen: - 

Beenden Sie die Arbeit sofort, wenn Borsten abbrechen oder die Drahtbürste 

beschädigt ist. Bei Verletzungen:  Verletzungen durch Borsten oder herausfliegende 

Partikel sofort behandeln und desinfizieren. - Bei schweren Verletzungen oder 

Fremdkörpern in der Haut oder den Augen sollte ein Arzt konsultiert werden. 6. 

Besondere Hinweise für Hand-Drahtbürsten:  Arbeiten Sie in gut beleuchteten 

Bereichen, um präzises und sicheres Arbeiten zu ermöglichen. - Tragen Sie 

schnittfeste Handschuhe, um Verletzungen durch scharfe Drahtborsten zu vermeiden. 

- Achten Sie darauf, dass die Drahtbürste nicht übermäßig verschleißt, da beschädigte 

Borsten die Arbeitssicherheit beeinträchtigen können. - Entsorgen Sie beschädigte 

Drahtbürsten sicher, um Verletzungen durch lose Borsten zu vermeiden. 7. 

Drahtbürste für Kinder unzugänglich lagern!  
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Product safety notice: Article no. 200, roughening wire brush incl. protective cover.  
 
This wire brush is only suitable for roughening the suede soles of dance shoes. 
Therefore, use this wire brush only for roughening the suede soles of dance shoes. 
Please observe the safety instructions below! 
Specifications: 
Safety Instructions: Safety Note: 1. General Safety Instructions - These hand wire 
brushes are intended solely for roughening the suede soles of dance shoes. - Use 
hand wire brushes only for their intended purpose and in accordance with the 
manufacturer's instructions. - Keep children and unauthorised persons away from the 
work area, especially when working with sharp wire bristles. 2. Hazards and risk 
assessment - Hazards due to improper use: - Improper use, such as applying excessive 
pressure or using the tool on unsuitable materials, may result in tool or material 
damage and personal injury. - Use these wire brushes only for their intended 
purpose. Hazards due to damaged wire brushes: - Broken or loose wire bristles can 
fall out and cause injuries. - Check the hand wire brush before each use for loose 
bristles, cracks or wear. Hazards due to improper handling: - Unstable positions or 
excessive force can lead to uncontrolled slipping and injury. - Hold the brush firmly 
and move it evenly over the surface of the soles. Hazards from bristles or particles 
falling out: - Bristles or particles may fall out during brushing and cause injury to eyes, 
skin or respiratory system. - Wear suitable protective equipment such as safety 
goggles, dust mask and gloves. Other risks: - Working without fixing the object to be 
worked on can lead to uncontrolled movement or injury. 3. Safety instructions for use 
of wire brush: - Use only intact hand wire brushes that are suitable for the job and 
material. - Apply even pressure to protect the workpiece and the brush. - Always 
brush away from the body to avoid injury from falling bristles. Safety instructions for 
use of wire brush: Use only intact hand wire brushes that are suitable for the job and 
material. - Apply even pressure to protect the workpiece and the brush. - Always 
brush away from the body to avoid injury from falling bristles.  4. Maintenance - 
Inspect the hand wire brush regularly for loose or damaged bristles. - Clean the wire 
brush of debris after each use to keep the bristles intact. - Store wire brushes in the 
protective cover supplied in a dry, clean place to prevent corrosion and wear. - 
Replace wire brushes with severely worn or damaged bristles to ensure optimum 
results. 5. Emergency action in case of malfunction: - Stop working immediately if 
bristles are broken or the brush is damaged. - In case of injury:  Treat and disinfect 
injuries caused by bristles or flying particles immediately. - Consult a doctor for 
serious injuries or foreign bodies in the skin or eyes. 6. Special Instructions for Hand 
Wire Brushes: Work in well-lit areas to ensure accurate and safe work. - Wear cut-
resistant gloves to avoid injury from sharp wire bristles. -  Ensure that the wire brush 
does not wear excessively as damaged bristles can compromise safety. -  Dispose of 
damaged wire brushes safely to avoid injury from loose bristles. 7. Keep the wire 
brush out of the reach of children.  
 


